

Le crime odieux d'un père à Aubry  
Une scandaleuse affaire d'inceste, dont la nouvelle s'est tout aussitôt répandue dans la localité, vient d'être découverte à Aubry.  
Depuis trois ans, un père indigne abusait de sa fille aînée, sans que celle-ci d'ailleurs, se fut jamais plainte à quiconque.

Les deux places publiques d'Arras sont uniques en France  
La reconstruction de la Petite Place et de la Grande Place d'Arras est complètement terminée. Elle est unique en France par sa décoration de ces deux places uniques en France.

La liste des Gagnants du Grand Concours de la Reconstitution  
M. FAYOLLE Louis, rue Victor-Hugo, n. 40, WINGLES (Pas-de-Calais), 6584; M. MUSART René, r. de Ba-paume, 98, ARRAS (Pas-de-Calais), 6586; M. LECOMTE Paul, Zingueur, rue Victor-Hugo, 31, HENIN (Nord), 6587; M. VALLANT Gaston, menuisier, rue Verre-Rouge, 228, MARGOEN-BARZUL (Nord), 6589; M. TABARY J.-B., fils, rue Carol, 15, ROOST-WARENDIN (Nord), 6590; Mlle Jeanne DELCROIX, rue Louis-Blanc, 13, HELLEMES (Nord), 6591; M. GOULLANT Louis, restaurateur, rue des Stations, 23, LILLE, 6592; M. GOULLANT Louis, restaurateur, rue des Stations, 23, LILLE, 6593; M. DELEERSNYDER Henri, tapissier, rue de Béchin, 31 bis, LEERS (Nord), 6594; M. CHIVINE Jules, électricien, rue Victor-Hugo, 65, BILLY-MONTIGNY (P.-de-C.), 6595; M. PARENT Auguste, rue Kieber, 28, WIEUX-CONDE (Nord), 6596; M. RENARD Auguste, mécanicien, rue du Pont-du-Long-Ore, 30 bis, LILLE, 6597 et 6598; M. PARENT Auguste, rue Kieber, 28, WIEUX-CONDE (Nord), 6596; M. GOURDIN Paul, mineur, rue Mongy-SAILLY-LABOIRSE (Pas-de-Calais), 6599.

Le Sénat a voté hier le projet qui a été établi à ce sujet  
Samedi après-midi, à 15 heures, le Sénat adopte d'abord plusieurs projets, puis aborde l'examen des dispositions présentées par la commission de législation pour remplacer l'article 69 B de la loi de finances 1923, disant que le Sénat: incompatibilité parlementaire.

Arrestation à Valenciennes d'un déserteur qui voulait passer son permis de conduire  
M. Georges Filcrand, inspecteur à la police spéciale à Valenciennes, a arrêté samedi matin, au n. 21, rue de Valenciennes, un déserteur engagé en 1912 au 7<sup>e</sup> R. A. à la déclaration de la guerre, il était sergent; se trouvant en 1917 en traitement à l'hôpital de Saint-Brieuc, son permis de conduire, qu'il avait obtenu à Valenciennes, fut déclaré nul par le tribunal militaire de Valenciennes.

Mme Hanau sera confrontée ce matin avec M. Amard  
Faisant droit à une demande de M. Dominique M. Girard, juge d'instruction, chargé de l'information de la "Gazette du Nord", à 9 heures, Mme Hanau et de la faire amener dans son cabinet. Elle y sera confrontée avec M. Amard.

Une note de la Présidence du Conseil  
La présidence du Conseil communique la note suivante: « En jour de la matin à présent que la date du 30 décembre, le garde des sceaux se rendra au gouvernement de se saisir des affaires judiciaires actuelles pour les examiner au point de vue de l'intérêt de l'Etat, et que le Président du Conseil aurait intervenu pour que la justice suive librement son cours.

Un rapport du Préfet du Nord sur la situation financière du département  
M. Hudeol, préfet du Nord, a fait un intéressant rapport complet sur la situation financière du département, au cours duquel il a étudié les ressources nouvelles à affecter à la réalisation d'un programme de travaux.

Comment j'ai piloté le Réveil du Nord  
J'avais pris la précaution de garnir le fond de la résistance avec un matériau. Ce fut une sage précaution car je subis, par la suite, de basses températures.

Les Boliviens n'ont pas repris le Fort Vanguardia  
On mande de La Paz: Le Ministère des Affaires étrangères de Bolivie déclare inexacte la version paraguayenne de l'occupation du Fort Vanguardia par les boliviens qui ne possèdent aucun poste après l'attaque paraguayenne du 6 décembre.

L'état du roi d'Angleterre  
Voici le bulletin de santé du roi: « Le roi a passé une nuit calme. Une légère amélioration a été constatée dans son état. Trois médecins ont signé ce bulletin.



LA PETITE PLACE, APRÈS L'ARMISTICE

La Petite Place vers l'église Saint-Jean-Baptiste, après sa reconstruction  
M. Pierre Paquet, architecte en chef des monuments historiques, n'est pas de petite taille. C'est un homme de grande stature et de grande tenue, qui a su donner à la reconstruction de la Petite Place, une allure unique en France.

La distribution des Prix  
Les prix seront à la disposition des gagnants à nos bureaux, 106 bis, rue de Paris, à Lille, tous les jours, sauf le dimanche et fêtes, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 17 h., dès la publication des résultats.

Avis aux gagnants  
Devant l'affluence des demandes d'envoi de lots de la part des gagnants, nous avons dû suspendre temporairement les envois. Nous nous excusons auprès des gagnants pour ce retard qui pourrait se produire dans l'expédition de leurs lots.

Les opérations électorales dans la 11<sup>e</sup> circonscription de St-Denis ont été annulées  
Au cours d'une première séance qu'elle a tenue hier après-midi, à 15 heures, la Chambre a adopté plusieurs projets, notamment celui relatif à l'organisation de l'apprentissage agricole et la proposition de loi de M. Léon VINCENT, tendant à l'aliénation, au profit du Trésor, du front de mer de l'estuaire de Calais.

Le conflit des papeteriers de la vallée de l'Aa  
Une délégation des grévistes des Papeteries de la Vallée de l'Aa, accompagnée de M. Raoul Evrard, député du Pas-de-Calais, a été reçue hier au Ministère du Travail.

Le scandale de la "Gazette du Nord"  
M. Amard, juge d'instruction, a confronté Mme Hanau avec M. Amard. Elle a été reconnue coupable de l'inceste dont elle avait abusé pendant trois ans.

Une dizaine de victimes dans la région de Cambrai  
On annonce qu'une dizaine de victimes ont été recensées dans la région de Cambrai. Les recherches se poursuivent activement.

Le conflit des papeteriers de la vallée de l'Aa  
M. Loucheur a reçu une délégation des grévistes des papeteries de la Vallée de l'Aa. Une solution satisfaisante est envisagée.

Le temps d'aujourd'hui  
Très nuageux, pluie et vents; vent d'Ouest. Température au-dessus de 3 degrés.

Le temps d'aujourd'hui  
Très nuageux, pluie et vents; vent d'Ouest. Température au-dessus de 3 degrés.

Le conflit des papeteriers de la vallée de l'Aa  
M. Loucheur a reçu une délégation des grévistes des papeteries de la Vallée de l'Aa. Une solution satisfaisante est envisagée.

Le temps d'aujourd'hui  
Très nuageux, pluie et vents; vent d'Ouest. Température au-dessus de 3 degrés.

Le temps d'aujourd'hui  
Très nuageux, pluie et vents; vent d'Ouest. Température au-dessus de 3 degrés.

Le temps d'aujourd'hui  
Très nuageux, pluie et vents; vent d'Ouest. Température au-dessus de 3 degrés.

Le docteur rouge  
ROMAN D'AVENTURES ET D'AMOUR  
PAR Jules Mary

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.

Le Monomane  
DEUXIEME PARTIE  
M. Athanas Babelon avait repris, après des semaines d'absence, le cours de sa vie. Il se trouvait en compagnie de son fils, qui lui raconta les aventures de sa vie.